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PEDIDO DE INFORME

La Cámara de Diputados de la Provincia verra con agrado que el Poder Ejecutivo, a

través del Ministerio de Obras Públicas, proceda a informar el fundamento de la no

construcción de los dos Centros de Salud en la ciudad de Venad

cedidos por el Municipio.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El Gobierno de la provincia de Santa Fe ha manifestado y comunicado al ejecutivo de

la ciudad de Venado Tuerto que los dos Centros de Salud prometidos para dicha

ciudad no serán construidos en el presente año.

Esta es una nueva manifestación del atraso en materia de cumplimiento de obra

pública prometida y pautada por el ejecutivo provincial y más aún con el agravante de

haber recibido en su momento los terrenos pertinentes por parte de los venadenses y

una nueva postergación ya que no va a ser prioridad de construcción en el 2013.

En el 2008 el ejecutivo municipal modifica su plan de salud, y en consecuencia su

agenda poHtica en esa materia, luego de acordar en aquel momento con el gobierno

de Binner la construcción de dos centros de salud.

Es.que en base a lo prometido: la construcción de un hospital regional que para el

2011 iba a estar terminado (hoy no tiene fecha certera de culminación de obra), la

edificación de dos centros de salud de referencia, que sumados al Centro de

Integración Comunitaria (CIC) hecho por el gobierno Nacional, más la potenciación de

un centro de salud del municipio, más los 14 con los que ya cuenta, se podrra generar
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un plan de atención primariamucho más intensivo,sacándole al nuevo hospital por

completo la atención de consultoriosexternos y logrando una mejor y más eficiente

atención de pacientes de los distintospuntos de la ciudad y dejando el hospitalmás
liberadoa la atenciónde la zona de influenciaNodal.

Lociertoes que en el mismodfa que la provinciaenvióa los mediosde comunicación

local la informaciónsobre el avance en la construcciónde la nueva (y reclamada)

comisarfa,el intendentese encargó de manifestarque paralelamenteen su despacho

recibióla noticiasobre el "noavance" por este año de los prometidosdos centros de

salud, y el dfa martes pasado 19 de marzo,el propiogobiernoprovincialpor intermedio

de su Ministrode Gobiernoy Reformadel Estado, manifestabalo siguiente:"nosotros

estamos poniendo todos los recursos en el nuevo hospital. Creo que tenemos que

tener la vocacióny la honestidadde valorarlo positivoy si se está haciendo un gran

hospital en Venado Tuerto hay que mirar el vaso que esta mas lleno que vacfo,

estamos poniendomuchorecursoen el hospital,tenemos que ver que con el valorde

la segunda etapa, se pocirfanhacer ocho centros de salud. Entonces hay que valorar

la importanteinversiónahf".

Volvemosa insistirque los centros de salud tienen un públicoy una funcióntotalmente

distintade la de un Hospitalde tal magnitudy pensado en funciónde una población

que abarca un Nodo con un potencialcercano a los 350.000 personas, y pensando

que la segunda etapa de construccióndel mencionado hospital que manifiesta el

gobiernoprovincialno se aprecia en obras y continúadilatandouna obra que tendrra

que haber estado terminadaen 2011,sostenemos que los centros de salud abastecen

la problemáticade la materiaa nivellocaly potencianuna polfticaen materiade salud

a nivelmunicipalque sf tiene una gestión.

Por lo expuesto y considerando la importanciadel tema planteado"resulta necesario

que los integrantesde la Cámara tengan conocimientode la situa~ón y, solicitamosel
acompañamientodel presente proyecto.
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